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平成２４年教育委員会 第４回定例会 

 

○ 日  時 平成２４年４月２６日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、北嶋委員、末永委員、遠藤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 事 務 局 教育部長、教育部参事、教育部副参事、指導室長、総合博物館長、教育部主幹（適正配

置担当）、総務管理課長、学校教育課長、石山指導室主幹、学校給食課長、学校給食オ

タモイ共同調理場長、生涯学習課長、生涯スポーツ課長、総合博物館副館長、総合博物

館主幹、文学館副館長、美術館副館長、総務管理課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分 （休憩 １４時３５分～１４時４０分） 閉  会  １５時１０分 

 

議 案  第１号 小樽市教育委員会事務専決規程の一部を改正する訓令案 

・事務局説明 

      小樽市教育委員会事務専決規程の一部を改正する訓令案について、児童手当法及び平成２

３年度における子ども手当の支給等に関する特別措置法の一部が改正されたことに伴う改

正である旨、説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第２号 小樽市就学指導委員会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市就学指導委員会委員の委嘱案について、小樽市校長会等から推薦を受けている委員

の辞任による新委員の委嘱である旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第３号 小樽市こども支援部会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市こども支援部会委員の委嘱案について、小樽市校長会等から推薦を受けている委員

の辞任による新委員の委嘱である旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第４号 小樽市奨学生選考委員会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市奨学生選考委員会委員の委嘱案について、小樽市校長会等から推薦を受けている委

員の辞任による新委員の委嘱である旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第５号 小樽市学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱案 
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   ・事務局説明 

      小樽市学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱案について、小樽市校長会等から推薦を

受けている委員の辞任による新委員の任命である旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第６号 小樽市社会教育委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市社会教育委員の委嘱案について、小樽市校長会から推薦を受けている委員の辞任に

よる新委員の委嘱である旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第７号 小樽市スポーツ推進審議会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市スポーツ推進審議会委員の委嘱案について、小樽市校長会等から推薦を受けている

委員の辞任による新委員の委嘱である旨の説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

    ① 条例では委員の定数は１３名以内となっているが、実際９名となっている背景について質

問 

    ② 定数に余裕があるのであれば、スポーツの様々な分野からさらに委員を委嘱してはどうか

との意見 

   ・事務局 

① 審議会設置当初は１３名いたが、同じ分野の委員数が年々減少し現在の９名に至っている。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第８号 市立小樽文学館審議会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      市立小樽文学館審議会委員の委嘱案について、小樽市校長会から推薦を受けている委員の

辞任による新委員の委嘱である旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第９号 市立小樽美術館協議会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      市立小樽美術館協議会委員の委嘱案について、北海道立近代美術館から推薦を受けている

委員の辞任による新委員の委嘱である旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第１０号 市立小樽美術館資料収蔵委員会委員の任命案 

   ・事務局説明 

      市立小樽美術館資料収蔵委員会委員の委嘱案について、北海道立近代美術館から推薦を受
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けている委員の辞任による新委員の任命である旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

報 告  第１号 平成２４年度小樽市小中学校入学式について 

   ・事務局説明 

      平成２４年度小樽市小中学校入学式について報告を行う。 

      国歌斉唱の状況について、入学式が行われた４０校中、新入生が不手際により着席するこ

ととなった小学校１校を除く小中学校３９校で全ての児童生徒が起立して斉唱したこと、歌

唱の状況について、しっかり歌唱した、又は、概ねしっかり歌唱した学校は２３校であり、

平成２３年度卒業式より４校少なかったこと、課題がある学校については今後の儀式的行事

を通じ、学習指導要領等に基づき毅然とした指導を行っていく旨、説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

    ① 儀式的行事についての小樽市教育委員会としての考え方についての質問 

    ② 調査で国歌斉唱時での伴奏ＣＤを歌詞入りと歌詞なしで分類している理由についての質

問 

    ③ 入学式の司会について、教頭と児童生徒がしている学校が多数あるが、儀式であることを

考えれば教頭が行うよう指導して欲しい。また、学校による入学式の実施状況の違いをなく

すよう、様々な取り組みで指導していかなければならないとの意見 

   ・事務局 

    ① 今年度はどの小中学校でも同じ形態で儀式的行事が行われるよう努力していきたい。 

    ② 伴奏ＣＤは歌詞なしにしていきたいと考えており、できれば校歌と同様、ピアノ伴奏が望

ましい。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 平成２４年度全国学力・学習状況調査の実施について 

   ・事務局説明 

      ４月１７日に実施された平成２４年度全国学力・学習状況調査の実施について、特に問題

もなく無事終了したことと、小中学校での各実施者数の報告を行う。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 平成２４年度小樽市教育委員会教員研修プログラムについて 

   ・事務局説明 

      平成２４年度小樽市教育委員会教員研修プログラムについて教員の資質、能力の向上の取

り組みとして作成した旨、報告を行う。また、今年度の特色として、学力向上対策の観点か

ら授業力向上を図るための実践的な研修を継続的に開催し、また、今日的課題として、本年

度より武道、ダンスの必修化に伴い、地域の指導者等と連携した研修を開催する旨、説明を

行う。 

   ・委員意見・質問 

① 入学式等式典についての研修を教員向けに行ってはどうかとの意見 
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② 授業力向上研修について、先進都市視察研修の報告を聞くだけの講座より、研修に参加し

た教員が実際の授業に活かせるような講座の方がよいのではないか、また、最近、柔道での

大きな怪我についても話題になっており、研修を複数回行うなど生徒の安全面に配慮するべ

きでは、との意見 

   ・事務局 

② 今年度は先進市視察研修に３名が参加予定で、それぞれの視察先で得たことを基に公開授

業を行い、その内容を研究する講座であること、また、柔道の研修の回数については、教育

委員会主催の研修のほか、２つの研究団体が別に柔道の研修を開催予定のため、研修の回数

については問題ないと考えている。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      小中学校の学校再編について、教育委員会第３回定例会以降の懇談会等の開催状況につい

て報告する。 

４月２３日に祝津小学校保護者・地域との懇談会を開催し、その議事内容を報告した。保

護者・地域から平成２５年４月の高島小学校との統合はやむを得ない旨の発言があり、それ

を受けて、教育委員会としては統合にかかる実施計画の策定等所定の手続きのための作業を

進める旨、説明を行う。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第５号 新学校給食共同調理場について 

   ・事務局説明 

      新学校給食共同調理場の施設の概要と特色について、また着工から供用開始までのスケジ

ュールについて説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

① 消毒システムの内容について質問 

② 新調理場建設ばかりでなく、現行施設についても、万が一の事態が起こらぬよう、引き続

き細心の注意を払うよう、との意見 

・事務局 

① 加圧せず蒸気を利用して消毒する。 

② 昨年度から学校給食課に主査１名を増員して新調理場関連業務に対応しており、現行の両

調理場も従前どおりの体制をとっているが、万全をつくしたい。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第６号 小樽市文化芸術審議会委員の委嘱について 

   ・事務局説明 

      小樽市文化芸術審議会委員の委嘱について、小樽市校長会から推薦を受けている委員の辞

任に伴うもので、先般、市長により後任の委員が委嘱されたことを報告する。 
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   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第７号 第２４回おたる運河ロードレース大会について 

   ・事務局説明 

      第２４回おたる運河ロードレース大会について、４月３日に開催された実行委員会総会に

おいて、当該大会が６月１７日に開催されることとなった旨、報告する。 

・全委員が了承した。 

 

その他 

     寄付採納について 

   ・事務局説明 

      小樽市奨学金資金基金へ１５万円の寄付があったこと、新入学児童へのお祝いと安全の願

いを込めて、１２万円相当の防犯ブザー３００個、小学生児童の郷土愛を育むために８万余

円相当の図書の寄贈があったことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

協 議  第１号 平成２４年度教育費補正予算について 

      平成２４年度教育費補正予算について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

協 議  第２号 今後の学校再編の進め方について 

      今後の学校再編の進め方について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

（非公開の審議を終了） 


